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Care cittadine, cari cittadini
■  Peschiera Borromeo e tutti noi sia-
mo stati onorati di ospitare, presso la 
Biblioteca Comunale, l’ex Sindaco di 
Milano Gabriele Albertini per la presen-
tazione del suo libro “Rivoglio la mia 
Milano”, in uno splendido incontro mo-
derato dalla giornalista Benedetta Ci-
mini. Confrontarsi con politici di grande 
esperienza e visione come lui è un vero 
privilegio per un amministratore loca-
le. Come è un privilegio collaborare con 
politici, di qualsiasi parte politica, che 
dimostrino correttezza ed equilibrio: 
ecco perché desidero salutare, ringra-
ziandolo, il consigliere comunale del PD 
Paolo Bodini, che ha deciso di lasciare il 
nostro Consiglio Comunale per impegni 
professionali. Desidero ringraziarlo per 
la pacatezza dimostrata sempre in aula 
e verso tutti noi, per il suo spirito di col-
laborazione e per l’intelligenza politica 

espressa costantemente. A nome mio e 
di tutto il Consiglio Comunale ti faccio i 
migliori auguri per le sfide future che ti 
attendono: grazie Paolo! Peschiera Bor-
romeo perde un ottimo consigliere co-
munale ma so che per la città tu ci sarai 
sempre.
Questo ultimo periodo è stato parti-
colarmente impegnativo per la nostra 
Polizia Locale: è stato avviato infatti un 
importante percorso sui parchi del terri-
torio. Gli agenti guidati dal Comandante 
Danilo Cilano hanno sorpreso a spaccia-
re, in diversi momenti, diversi sogget-
ti, e provveduto alla denuncia penale. 
Lavoriamo per rendere Peschiera Bor-
romeo una città sempre più sicura, un 
luogo dove sia possibile vivere e lavora-
re serenamente: posso dire con grande 
orgoglio che ci stiamo riuscendo grazie 
all’impegno profuso da tutti. A supporto 
di questa iniziativa, e di tutte le altre del-
la nostra Polizia Locale, ecco una novità 
importante: Peschiera Borromeo si è ag-
giudicata un cofinanziamento di 15mila 
euro per l’acquisto di due nuove moto 
che saranno a disposizione degli agen-
ti e che sono certo si riveleranno molto 
utili. L’Amministrazione comunale infat-
ti, tramite un bando di Regione Lombar-
dia destinato a co-finanziamenti a favo-
re dei comuni anche per l’incremento dei 
parco veicoli destinati alla Polizia Locale, 
riceverà il 50% della spesa.
Dall’orgoglio che mi trasmettono le no-
stre forze dell’ordine, all’emozione che 
in particolari momenti l’attività di sin-
daco regala: come vedete dalla foto ho 
avuto il privilegio di unire in matrimonio 
Mirko e Sonia che hanno coronato così il 
loro grande amore. Conosco lo sposo da 
quando eravamo bambini: abitavamo vi-
cini e siamo stati compagni di classe alle 
elementari. Aver officiato il matrimonio 

di un amico d’infanzia si è rivelata dav-
vero una gioia che mi ha riempito il cuo-
re; e poi non avevo mai visto così tanta 
gente in Sala Consiliare. Posso sicura-
mente dire che è stata una cerimonia 
memorabile per Peschiera Borromeo e 
per me, che ho ritrovato molti amici mai 
dimenticati: accoglierli nel mio ruolo isti-
tuzionale è stato un momento unico. E 
quindi, auguri agli sposi, davvero sentiti.
Come anche tanti auguri al nostro ama-
to Comitato Pedibus San Bovio per i cin-
que anni di attività, un traguardo decisa-
mente importante. E - questo lo sapete 
bene - per me è sempre un piacere ac-
compagnare a piedi i bimbi a scuola in-
sieme a voi. Alla prossima!

Avv. Augusto Moretti
Sindaco di Peschiera Borromeo

https://www.intaxi.it/
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In prima linea contro la mafia
■  La sensibilità e l’opinione pubblica si 
stanno sempre più focalizzando, attra-
verso tante iniziative culturali, nella lotta 
contro la mafia: Peschiera Borromeo era 
presente, con grande impegno civico, in 
piazza Duomo a Milano alla XXVIII “Gior-
nata della memoria e dell’impegno in ri-
cordo delle vittime innocenti delle mafie” 
con il suo gonfalone, lo stendardo della 
nostra città. Con me il Vicesindaco Ste-
fania Accosa, il comandante della nostra 
Polizia Locale Danilo Cilano, con i suoi ot-
timi agenti che ringrazio.
Un’altra iniziativa fondamentale sul no-
stro territorio è stata poi il Festival della 
Legalità, che ha visto la seconda edizione 
della cerimonia commemorativa “Un al-
bero per ricordare” in via Galvani, angolo 
via Turati.
Oltre al Vicesindaco Stefania Accosa, che 
ringrazio per l’impegno istituzionale ed 
organizzativo, con me il Sindaco di Me-
diglia Gianni Fabiano, molti cittadini, vari 
esponenti della Croce Rossa e della Pro-
tezione Civile, Rosi Tallarita, fondatrice 
dell’associazione Vedo Sento Parlo in me-
moria di Giuseppe Tallarita. Portare avan-
ti, tutti insieme, un progetto così signifi-
cativo, lo rende ancora più prezioso.
Un’altra tappa fondamentale del nostro 
percorso è stata poi l’evento per la tito-
lazione della panchina rossa alla memo-

ria di Marcella Di Levrano, in via Fallaci. 
Ascoltare Marisa, mamma di Marcella, 
che ci ha parlato con immenso amore, vi 
assicuro ha toccato il cuore di tutti i pre-
senti. È stato davvero un momento pre-
zioso, e conoscere questa donna forte e 
coraggiosa, che lotta portando avanti la 
memoria dell’amatissima figlia, lo con-
sidero un onore: la sua dignità e compo-
stezza sono state una lezione di umanità 
e di vita per tutti.
Sulla scia del coraggio anche la bellis-
sima serata in Biblioteca con l’incon-
tro "Le ribelli contro la mafia - Sto-
rie di donne che lottano” che grazie ad 
uno spettacolo magistralmente diretto 
ed interpretato, ha confermato a tut-
ti noi che solo insieme possiamo fare 

la differenza sulla strada della legalità.
Con "Peschiera Include” invece abbiamo 
dato un segnale forte e deciso sulla via 
dell’inclusione: la nostra Amministrazio-
ne non lascerà mai nessuno indietro. L’e-
vento di sport integrato, che ha riscosso 
grande successo, è stato organizzato con 
il contributo di numerose organizzazioni 
del territorio ed è la prova che uniti si vin-
ce. Si vince contro il pregiudizio, l’ignoran-
za e la mancanza di solidarietà.
Veder gareggiare insieme persone con di-
sabilità e non, è stata l’immagine più vera 
e preziosa del mio concetto di inclusione 
e fratellanza.
Seguire sul campo questi giocatori e poi, 
per noi rappresentanti delle Istituzioni, 
premiarli con una medaglia (per tutti) ma 
soprattutto con un sorriso, ci ha regalato 
l’umanità che ogni giorno queste persone 
ci trasmettono, facendoci capire quanto 
preziosa e meravigliosa sia la vita anche 
quando è in salita. Ringrazio gli uffici e i 
miei assessori, Daniele Pinna e Beatri-
ce Rossetti, e naturalmente il Ministro 
Alessandra Locatelli per il suo importante 
messaggio che ci ha fatto arrivare duran-
te la conferenza stampa di presentazione.

Avv. Augusto Moretti
Sindaco di Peschiera Borromeo

www.bellonionoranzefunebri.it
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Biciplan: con i fondi Pnrr parte la riqualifica 
della ciclabile di via Milano
■ La linea 7 del Biciplan Cambio che coinvolge la nostra città, è 
una delle linee radiali finanziate grazie alla Misura 5 Componente 
2 dei Piani Urbani Integrati del Pnrr ed è stato comunicato da Città 
Metropolitana che in estate partiranno i lavori. Nell’ultima riunione 
alla quale ho partecipato insieme ai rappresentanti di tutti i co-
muni coinvolti, unitamente ai tecnici di CMM, sono emerse buone 
notizie in merito alla realizzazione della linea 7, che va a inserirsi 
all’interno di un progetto molto più ampio, con l’obiettivo di creare 

una rete volta alla mobilità dolce pari a 70 km. La pavimentazione 
prevista dal progetto vedrà l’utilizzo di calcestruzzo drenante nelle 
tratte extra urbane e di asfalto 100% riciclato in quelle urbane.
Si svolgeranno più cantieri su più tratte e all’interno del tracciato 
rientra anche via Milano, la ciclabile che costeggia l’aeroporto, che 
necessita da tempo di una riqualificazione. La ciclabile proseguirà 
per viale I maggio, via Moro, via Matteotti, via XXV aprile e via 2 
giugno, fino a Mediglia.

■ Infine un aggiornamento dal fronte 
Polizia Locale. È stato vinto il bando per 
implementare il parco veicoli che ci per-
metterà di dotare i nostri agenti di due 

nuove moto, molto utili nel presidio del 
nostro territorio e nel pronto intervento. 
Si tratta di un cofinanziamento regiona-
le pari al 50% del costo validato e siamo 

andati incontro alle necessità emerse dal 
costante confronto con il Comandante. 
Un’ottima notizia che premia il lavoro 
della nostra PL.

Due nuove moto per la Polizia Locale

Trasporti: prolungamento M3 e TPL

Peschiera unita contro la criminalità organizzata

■ Proseguono i tavoli e i colloqui con gli Enti 
superiori in merito al prolungamento della linea 
“gialla” M3 da San Donato Milanese e in ogni oc-
casione è stata manifestata in modo trasversale 
l’intenzione di prolungarla fino a Peschiera Bor-
romeo, per poi proseguire con una metrotramvia. 
Avente la delega ai trasporti, ho partecipato sia 
alle riunioni con il comune di Milano sia a quelle 
con MM ed è emerso che, in vista del PFTE Pro-
getto di Fattibilità Tecnico-Economica, non sa-
ranno ammesse ulteriori osservazioni in termini 
di modifiche del tracciato, che è stato esposto ai 
Comuni dell’asse paullese. Da San Donato Mila-
nese il prolungamento della M3 conterebbe due 
fermate, ovvero San Donato Centro e Peschiera, 
nell’area del Centro Commerciale. Se la M3 da 
un lato non rappresenterebbe più un miraggio, 
dall’altro ho avanzato sia alla parte politica sia 
alla parte tecnica dei tavoli dei dubbi sulla posi-

zione dell’eventuale nuovo capolinea, rispettiva-
mente in termini di accessibilità, viabilità e sicu-
rezza dell’area, ma non paiono esservi margini 
di riconsiderazione. Memori dei passati progetti 
bocciati dalla Corte dei Conti, l’impressione è che 
non si voglia eccedere con l’investimento. In con-
siderazione anche di quello emerso (stralcio del-
la possibile fermata Policlinico M3 suggerita in 
passato) e vista la rimodulazione del TPL ormai 
prossima, inseriremo una fermata presso l’ospe-
dale grazie al nuovo percorso di una delle nostre 

linee bus. Stiamo attendendo da Milano la tabella 
dei costi definitiva per attuare la rimodulazione e 
finalmente potremo iniziare l’iter che permet-
terà a Peschiera il collegamento anche con l’M4. 
Ci prepariamo a grandi cambiamenti in ottica di 
trasporto pubblico locale, ampliando l’offerta dei 
collegamenti mantenendo un equilibrio tra chi-
lometraggio - costi - benefici nella convenzione 
in essere con Milano. Abbiamo fatto di tutto per 
anticipare la rimodulazione rispetto all’appro-
vazione del nuovo Piano di Bacino che avrebbe 
significato aspettare almeno (forse) due anni. 
Quando perverranno sia l’analisi dei costi della 
rimodulazione, con le mappe dei percorsi defini-
tivi, sia la documentazione visionata e discussa 
in videoconferenza con MM sul tema M3, potrò 
convocare la commissione tecnica per condivide-
re i documenti con i consiglieri di maggioranza e 
minoranza, in un’ottica di piena trasparenza.

■ A Peschiera è andato in scena 
il primo Festival della Legalità “In-
sieme Per Bene” co-progettato 
da 21 realtà coinvolte e coordi-
nato da Progetto Workout. Nato 
con l’obiettivo di intraprendere un 
percorso e un lavoro sinergico e di 
rete sul territorio sul tema della 
legalità, l’obiettivo è quello di allar-
gare la squadra il prossimo anno. Il 
ringraziamento è dovuto a: Vedo 
Sento Parlo in memoria di Giusep-
pe Tallarita, Presidio Libera sud-
est Milano, Biblioteca Comunale, 
Eureka, Lupo Rosso, SFA Il Ponte, 
Fidas, Orizzonte, L’isolachenonc’è 
APS, Scout Mirazzano 1, CAG Joker, 

Fuoriluoghi Comunità Samarcan-
da, Assieme, Pro loco, Auser, CP 
S. Carlo Borromeo, ICS Montalci-
ni, Com. soci Coop Peschiera B., 
Ciclofficina Liberibì e Asilo Nido 

Il Pulcino azzurro. La settimana 
è iniziata il 13 marzo in oratorio 
con una testimonianza indirizzata 
ai giovani cittadini e si è conclusa 
il 21 marzo con la partecipazione 
alla manifestazione “È possibile” 
organizzata da Libera a Milano. È 
proseguita inoltre l’intitolazione 
degli alberi di via Galvani alle vit-
time innocenti di mafia, dedicando 
i pioppi cipressini rispettivamente 
a Giuseppe Tallarita, Antonio Lan-
tieri, Luisa Fantasia, Emanuele 
Riboli e infine alle giovanissime 
Ninfa e Virginia Marchese e Anto-
nella Valenti. Puntiamo molto sul 
sensibilizzare i cittadini sul tema 

della lotta alla criminalità orga-
nizzata, non è mai troppo presto 
per cominciare, e abbiamo decli-
nato il suddetto tema attraverso 
molteplici linguaggi, dal docufilm 
fino alla cena realizzata a base di 
prodotti provenienti da terre tolte 
alle mafie. Non dobbiamo illuderci 
che la mafia sia “lontana” da noi e 
per combatterla dobbiamo parlar-
ne, attraverso le testimonianze, 
approfondimenti e laboratori e in-
vitare i cittadini a tenere compor-
tamenti rispettosi della legge, a 
divenire persone “Per Bene” come 
dice il titolo dell’evento.

Ass. Stefania Accosa
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Servizi sociali, una panchina blu 
per la sensibilizzazione sull’autismo
■ Lo scorso sabato 1° aprile 
si è svolta presso la Biblioteca 
G. Gerosa Brichetto di Peschie-
ra Borromeo la conferenza in 
occasione della Giornata Mon-
diale della Consapevolezza 
sull’Autismo. Un momento di 
approfondimento e confronto 
tra genitori, associazioni e ope-
ratori ma anche di divertimen-
to con un laboratorio creativo 
per bambini. Tanti i relatori che 
hanno partecipato alla matti-
nata. Prima tra tutti Raffaella 
Turatto, presidentessa dell’As-
sociazione Gaudio, organizza-
zione fondata nel 2011 che si 
pone come obiettivo la difesa 
dei diritti delle persone con di-
sturbo dello spettro autistico 
o con disabilità intellettiva e 
del miglioramento della loro 
condizione di vita. In questa 
occasione la presidentessa ha 
presentato i progetti che l’as-
sociazione ha portato avanti in 

questi anni, con uno sguardo a 
quelli da realizzare in futuro. 
È poi intervenuto Beppe Stoppa, 
autore del libro “Vivo altrove”, 
che attraverso le parole del li-
bro e una serie di filmati presi da 
una rappresentazione teatrale 
dello stesso non ha raccontato 
una storia di autismo ma ha rac-
colto tante storie, vere e vissute 
rendendole un’unica narrazione. 

L’autore ha raccontato le dif-
ferenze di approccio di ognuna 
delle esperienze e dei loro pro-
tagonisti perché ogni storia di 
autismo racconta qualcosa di 
diverso. Un metodo che ha per-
messo al pubblico di entrare in 
un mondo a volte comprensibile 
solo da chi ne è immerso. Fon-
damentali anche gli interventi 
di Elisa Leone e Stefania Agosta 

della Cooperativa Spazio Aperto 
e Servizi, che hanno raccontato il 
progetto Dinamo, servizio rivolto 
a bambini e ragazzi con disabili-
tà intellettiva che offre suppor-
to alle famiglie tramite attività 
abilitative, occasioni di svago e 
socializzazione. Mentre gli adul-
ti partecipavano alla conferenza, 
un gruppo di bambini accompa-
gnati dagli educatori hanno svol-
to un laboratorio creativo: hanno 
dipinto una panchina della nostra 
città del colore blu, colore scelto 
come simbolo nel 2007 dalle Na-
zioni Unite per sollecitare il biso-
gno di conoscenza sul tema. Un 
ringraziamento a tutti i relatori, 
alla cooperativa Spazio Aperto 
e Servizi e ai Servizi Sociali del-
la città di Peschiera Borromeo 
per l’impegno e la dedizione che 
hanno dedicato a questo proget-
to. Peschiera, finalmente, si è co-
lorata di blu. 

Ass. Beatrice Rossetti
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Sanità a KM 0, il nuovo progetto 
di educazione sanitaria
■ Sono passati quattro mesi 
dall’inaugurazione della Casa di 
Comunità di Peschiera Borro-
meo, i servizi sono attivi, sono 
stati implementati e continue-
ranno ad esserlo nei prossimi 
mesi. Il mio assessorato ha co-
struito un solido rapporto di col-
laborazione con il personale della 
Casa di Comunità. I servizi socia-
li collaborano attivamente con 
le infermiere di comunità e con 
l’assistente sociale della Casa di 
Comunità per dare un aiuto con-
creto ai pazienti fragili. Da questo 
stretto rapporto di collaborazio-
ne è nata l’idea di creare a Pe-
schiera Borromeo un progetto di 
educazione sanitaria rivolto alla 
cittadinanza. L’obiettivo è sensi-
bilizzare i cittadini sui temi della 
promozione della salute al fine 
di accrescere la consapevolez-
za rispetto all’importanza della 
prevenzione. Presentare i servizi 
territoriali attivi della Casa di Co-

munità, avrà proprio l’obiettivo 
di raccontare una sanità a chilo-
metro zero, più vicina ai cittadini 
e professionisti della salute che 
si occupano di assistenza mul-
tidisciplinare. Gli incontri, orga-
nizzati dal Comune di Peschiera 
Borromeo e dall’ASST Melegna-
no e Martesana, vogliono rap-
presentare un passo concreto 
nel cammino verso una risposta 
ai bisogni dei cittadini nell’ottica 
dell’integrazione socio-sanita-
ria. Il progetto si struttura in tre 

incontri di circa due ore, che si 
terranno dalle 20:30 presso la 
Biblioteca Comunale di Peschie-
ra Borromeo G. Gerosa Brichetto, 
in Via Carducci 5. 

1° incontro: 
19 aprile 2023 ore 20.30
• Che cos’è la Casa di Comunità 

e quali servizi offre al suo in-
terno

• Chi è l’Infermiere di Famiglia 
(IFEC) e con chi collabora

• Cosa offre l’Ambulatorio In-

fermieristico, prestazioni ero-
gate e modalità di accesso.

• Integrazione dei servizi so-
cio-sanitari

• Il paziente fragile
• La figura del caregiver
• La cura assistenziale del pa-

ziente fragile
 
2° incontro: 
19 maggio 2023 ore 20.30
• Rischio cadute
• Popolazione fragile, fattori di 

rischio, competenze del care-
giver per diminuire il rischio.

• Distribuzione di brochure a 
fine incontro con le principali 
nozioni utili a casa.

 
3° incontro: 
19 giugno 2023 ore 20.30
• mobilizzazione del paziente 

allettato e utilizzo degli ausili
• prevenzione rischio lesioni da 

pressione
Ass. Beatrice Rossetti

https://www.ambrostore.it/
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Un pozzo di prima falda per risparmiare 
in bolletta e tutelare l’ambiente
■ I campi iniziano a prendere 
vita, i trattori lavorano la terra, 
le rondini tornano a nidificare e 
noi a proteggere le loro creazioni 
naturali. E le montagne, in lonta-
nanza, regalano uno sfondo per-
fetto. Sono queste alcune delle 
bellezze naturali che rendono Pe-
schiera Borromeo una città delle 
fiabe, e che ci ricordano quotidia-
namente quanto la responsabili-
tà di preservare questo patrimo-
nio sia un onore e un onere tanto 
dell’Amministrazione comunale 
che di ogni singolo cittadino. Da 
Assessore con delega ad Am-
biente, Ecologia e Agricoltura, ri-
tengo che l’impegno per la tutela 
del nostro ambiente sia qualcosa 
di fondamentale importanza. So-
prattutto negli ultimi anni ci sia-
mo davvero resi conto di quanto 
l’ambiente necessiti di maggiori 
cura e rispetto, e di quanto abbia-
mo il compito di essere custodi e 
non predoni della natura. Questo 
significa per le istituzioni locali 
provare a trovare soluzioni che ri-
spettino l’ambiente e diano modo 
al verde di rigenerarsi. Abbiamo 
il compito di lasciare alle future 
generazioni un mondo pulito e 
tutti possiamo fare la differenza 
con dei piccoli gesti di civiltà e ri-
spetto. Smaltendo correttamen-
te i nostri rifiuti, raccogliendo una 
semplice carta da terra, facendo 
un uso consapevole ed essenzia-
le dell’acqua, provando, in altre 
parole, ad essere un esempio da 
seguire per i più giovani anche in 

tema di rispetto della natura.
È per questo che con questa Am-
ministrazione stiamo lavorando 
alla realizzazione dei nostri pro-
grammi per la Peschiera Bor-
romeo del futuro. Abbiamo una 
visione molto chiara di come si 
dovrà sviluppare la nostra città 
nei prossimi anni. Sarà una città 
dove i colori e i profumi della na-
tura riusciranno a abbellire anche 
il grigio cemento, fatta di un verde 
pubblico da rispettare e tutelare 
con progetti studiati per garanti-
re la crescita del nostro polmone 
verde negli anni a venire. È con 
questo spirito e con questa vi-
sione di una Peschiera Borromeo 
del futuro che di recente, con 
l’aiuto costante degli uffici, sono 
iniziate le prime discussioni con il 
gruppo CAP (ovvero il gestore del 
servizio idrico integrato per tutta 
la Città metropolitana di Milano) 
per la realizzazione di un pozzo di 
prima falda, ovvero un pozzo che 
pesca dalla falda più superficiale, 
la cui acqua non è adatta al con-

sumo umano ma utilizzabile per 
irrigazioni agricole, industriali e 
per irrigare campi sportivi e aree 
verdi. Un progetto con finalità 
prevalentemente ambientali che 
diminuirà lo sfruttamento delle 
risorse idriche profonde così da 
aumentare la disponibilità di ac-
qua potabile destinata al consu-
mo umano e contribuirà alla pro-
tezione delle falde profonde. Si 
eviterà infatti di utilizzare acqua 
potabile per usi non di consu-
mo personale e in questo modo 
si ridurranno anche i costi per la 
città, con un risparmio sulle bol-
lette che sarebbero generate dal 
consumo di acqua potabile (i cui 

costi, lo ricordiamo sono note-
volmente superiori a quelli per 
acque non potabili). Con questa 
manovra contiamo di garanti-
re alla città di Peschiera Borro-
meo una soluzione duratura ed 
economica aiutando il manteni-

mento dell’ecosistema per farci 
trovare pronti anche in futuro nel 
caso ci trovassimo ad affrontare 
nuovamente la piaga della sic-
cità che hanno caratterizzato le 
ultime estati. Una scelta presa 
in modo consapevole da parte 
dell’Amministrazione per il bene 
della nostra città, che potrà ri-
sparmiare preziosa acqua pota-
bile, alleggerire la bolletta a van-
taggio di somme considerevoli 
per le casse comunali. Al centro, 
come sempre, l’ambiente. Que-
sto è il metodo di lavoro con cui 
come amministrazione vorrem-
mo ottenere i risultati che con-
cretamente aiutano il futuro di 

Peschiera Borromeo. Guardando 
la nostra meravigliosa città risve-
gliarsi a primavera, non si può far 
altro che rimanere incantati, ma il 
dovere di salvaguardare l’incanto, 
è ancora inesorabilmente nostro.

 Ass. Davide Lauretta

https://redemagnimarmi.it/
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Approvato dal Consiglio comunale 
il Bilancio di previsione 2023
■ Lo scorso 31 marzo il Consiglio 
comunale ha approvato il Bilan-
cio di previsione 2023. Si tratta 
dell’atto amministrativo più im-
portante per un comune, vista 
la sua natura autorizzatoria alla 
spesa. Con il Bilancio si stimano 
le Entrate che verosimilmente si 
prevede di conseguire nel corso 
dell’anno, e sulla base di queste si 
assegnano le dotazioni di spesa 
per l’erogazione dei servizi alla cit-
tadinanza e per la realizzazione di 
opere pubbliche sul territorio. Le 
dotazioni di spesa vengono sud-
divise e distribuite tra le diverse 
funzioni che il comune è chiama-
to a svolgere (anagrafe, elettora-
le, cimiteriali, scolastiche, sociali, 
culturali, trasporti, lavori pubblici, 
ambientali e così via). Tutto que-
sto naturalmente assicurando il 
pareggio entrate/spese, pareggio 
che quest’anno vede la consi-
derevole cifra di 65.597.470,11 
euro. In sostanza questa cifra 
rappresenta il limite di spesa, 
suddiviso per programmi, che i 
funzionari comunali a capo dei di-
versi settori dovranno rispettare 
per svolgere le rispettive funzioni. 
A ben vedere il Bilancio si divide 
in due sezioni, quella di funziona-
mento che resta pressocché sta-
bile di anno in anno e direi anche 
rigida (spesa per il personale e per 

i servizi, da finanziare esclusiva-
mente con entrate tributarie e 
tariffe stabili nel tempo) e quella 
per investimenti che diversamen-
te può variare di anno in anno in 
base ai capitali disponibili. Il 2023 
beneficia per la massima parte di 
consistenti fondi per investimen-
ti pari ad euro 16.588.087,35 
assegnati al nostro comune con 
il Piano nazionale di rinascita e 
resilienza, il cosiddetto PNRR, 
e destinati all’efficientamento 
energetico e all’adeguamento 
sismico di alcuni plessi scolasti-
ci. La sezione entrate registra 
inoltre copertura finanziaria per 
altri otto milioni di investimenti 
avviati lo scorso anno e prece-
denti, ma che troveranno il loro 
compimento in questo in corso: 
si tratta, per fare qualche esem-
pio, dell’ampliamento dell’edificio 
scolastico e del completamento 
del centro polifunzionale di San 
Bovio, del centro civico di Linate. 
A queste risorse vanno aggiunte 
quelle proprie stanziate dall’Ente 
per quest’anno.Nello specifico, 
la Giunta Moretti ha stanziato 
7.700.000,00 euro di nuove ri-
sorse per finanziare il Piano del-
le opere pubbliche: 200.000,00 
euro per la riqualificazione dell’a-
rea antistante Cascina Lorini che 
diventerà un luogo di intratte-

nimento e socialità; 200.000,00 
euro per la manutenzione e la 
realizzazione di nuovi tratti di 
pista ciclabile; 1.000.000,00 di 
euro per la manutenzione stra-
ordinaria di immobili comunali; 
2.500.000,00 per la realizzazione 
del Palazzetto dello sport di Mez-
zate, posto che la restante parte 
del sito del Peschierello da adibi-
re ad area sportiva e per il tempo 
libero all’aperto sarà interessata 
dal project financing e quindi da 
risorse extra bilancio; 500.000,00 
euro per adeguamento alle nor-
me di sicurezza del patrimonio 
comunale; 2.500.000,00 di euro 
invece, preme evidenziarlo, inte-
resseranno un vero e proprio Pia-
no straordinario di manutenzione 
delle strade e dei marciapiedi cit-
tadini, piano da più parti richiesto 

dalla cittadinanza e che dovrà 
continuare nei prossimi anni vista 
la condizione di forte degrado in 
cui versano; 300.000,00 di euro 
per la riqualificazione di un’area 
sportiva nel quartiere di Canzo; e 
in ultimo la riqualificazione di tre 
piazze cittadine con 500.000,00 
euro. Venendo alle entrate che 
finanziano le spese di funziona-
mento dell’Ente, pur in un anno 
di generale crisi economica, la 
pressione tributaria resta invaria-
ta: si conservano le aliquote IMU 
rispettivamente al 6 per mille 
per le abitazioni di lusso e al 10,6 
per mille per le seconde case e le 
aree fabbricabili. Per altro verso 
si conserva invariata l’addizionale 
comunale all’IRPEF che resta allo 
0,6 per cento, con una soglia di 
esenzione per i redditi pari o infe-
riori a 17.000,00 euro. Insieme ai 
trasferimenti dello Stato sempre 
più esigui e alle entrate extra tri-
butarie, che vedono un necessa-
rio ed obbligatorio adeguamento 
all’ISTAT di tariffe e rette comu-
nali, questi tre titoli di entrata 
vanno a finanziare i servizi ero-
gati alla cittadinanza, servizi che 
nonostante alta inflazione e caro 
energia mantengono invariato il 
loro ventaglio d’offerta, con un 
incremento di quelli per il sociale.

Ass. Pietro Scialpi
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Dialogo con i commercianti 
sul bando del distretto
■ Si è svolto giovedì 16 mar-
zo presso l’auditorium della 
Biblioteca Comunale G. Ge-
rosa Brichetto l’incontro con i 
commercianti del territorio per 
approfondire il “Bando per la 
concessione di contributi alle Im-
prese del Distretto del Commer-
cio”. Un momento di dialogo con 
gli esperti del settore per com-
prendere fino a fondo le oppor-
tunità del bando, che sarà desti-
nato alle micro, piccole e medie 
imprese del Distretto del Com-

mercio, di cui Peschiera Borro-
meo fa parte come Comune ca-
pofila insieme a quelli di Paullo, 
Pantigliate, Mediglia e Tribiano. 
Somme non da poco quelle in 
gioco con una dotazione finan-
ziaria prevista di 200mila euro 
messi a disposizione da Regione 
Lombardia fino alla chiusura del 
bando a maggio 2023. Presente 
insieme al sottoscritto in qualità 
di Assessore al Commercio e alle 
Attività produttive, per esplora-
re le possibilità offerte dal ban-

do anche la Confcommercio di 
Melzo e il personale del Servizio 
commercio di Peschiera Borro-
meo. Durante l’incontro, dopo 
una breve introduzione che ha vi-
sto l’Amministrazione comunale 
sottolineare quanto questo ban-
do costituisca una grande oppor-
tunità per tutti i commercianti, i 
tecnici dell’ufficio Commercio 
del Comune di Peschiera Bor-
romeo, insieme a Confoncom-
mercio, hanno risposto a tutte le 
domande e alle perplessità degli 

oltre 30 commercianti presenti. 
Ma non solo. L’incontro è stata 
un’occasione per spiegare passo 
passo i punti salienti del bando 
ai commercianti interessati, che 
riconoscendo la rilevanza di tale 
occasione hanno manifestato 
grande interesse. Grazie all’aiuto 
degli speaker dell’incontro, oltre 
alle date entro cui presentare i 
materiali per partecipare al ban-
do, sono stati spiegati i criteri per 
partecipare, le modalità e i docu-
menti da presentare, nonché le 
modalità più efficienti per farlo.

Ass. Daniele Pinna

https://www.prixquality.com/
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Festa dello Sport, appuntamento a maggio
■ Arriva la bella stagione e Peschiera si 
prepara ad accogliere i nuovi sportivi che 
emergeranno con il sole. Per celebrare 
l’importanza dell’attività fisica in ogni sua 
sfaccettatura, l’Amministrazione ha orga-
nizzato per domenica 28 maggio la “Festa 
dello Sport 2023”, che avrà luog presso 
l’area verde di Via Veneto a San Bovio. La 
scelta del cambio di location quest’anno 
è motivata dalla volontà di rendere que-
sto importante evento una ricorrenza iti-
nerante, che si possa muovere di anno in 
anno tra i vari quartieri del nostro territo-
rio e coinvolgere sempre più cittadini. Per 
una Peschiera in movimento a tutto ton-
do. L’obiettivo della giornata sarà natu-
ralmente la valorizzazione dello Sport sul 
nostro territorio, con particolare attenzio-
ne e gratitudine per le associazioni che si 
impegnano a promuoverlo a ogni livello. 
L’apporto delle associazioni sportive per 
la nostra città è per noi fondamentale. Le 
organizzazioni che operano sul territorio 
svolgono infatti non solo un compito edu-
cativo, trasmettendo ai più giovani veri 
valori come la disciplina, la costanza, il ri-
spetto per l’avversario e la collaborazione, 
ma si rendono anche protagoniste di un 

importante processo di inclusione socia-
le attraverso l’attività sportiva. La grande 
capacità delle associazioni di coinvolgere 
ragazze e ragazzi nello sport diventa così 
un valore aggiunto per la nostra città, un 
motivo costante per cui essere grati e al 
contempo orgogliosi. Anche per questo, 
come Amministrazione, continueremo 
giorno dopo giorno a promuovere, va-
lorizzare e incentivare tutto lo sport e a 
supportare le associazioni sportive coin-
volgendo i giovani di Peschiera Borromeo. 
Lo sport, è bene ricordarlo, è un’attività 
per tutti, indirizzata alle persone di ogni 
età, ma risulta particolarmente importan-
te nella formazione dei più giovani, non 
solo perché è un momento che ha insita 
la capacità di impegnare sia il fisico che 
la mente, ma soprattutto perché costi-
tuisce un’attività in grado di agevolare i 
rapporti interpersonali, facendoci sentire 
vivi, consapevoli dei limiti personali e sol-
lecitando la voglia di superarli. Con tutte 
queste premesse in mente non possiamo 
che augurarci la massima partecipazione 
cittadina in questa attività per celebrare 
insieme il valore dello sport.

Ass. Daniele Pinna

https://www.pedrazziniarreda.it/
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Bandi FESR Lombardia: 
in arrivo 2 miliardi per le imprese
■ Il Programma operativo del Fondo europeo 
di sviluppo regionale (PR FESR) 2021-27 di 
Regione Lombardia prende il via, mettendo in 
campo le prime 11 Misure dedicate alle im-
prese lombarde, le prime di una Programma-
zione che, nel corso dei prossimi anni, andrà 
ad assegnare risorse per complessivi 2 Miliar-
di di euro, il doppio  rispetto alla precedente 
2014-2020.  Al centro di queste prime Misure 
temi strategici come la trasformazione digita-
le, gli investimenti green, l’internazionalizza-
zione, la competitività e la formazione.
Il PR FESR Lombardia 2021-2027 si concen-
trerà su tre sfide strategiche:
Competitività e attrattività (1,1 miliardi di euro): 
il rilancio della competitività del sistema pro-
duttivo, composto prevalentemente da pic-
cole e medie imprese, attraverso il sostegno 
ad attività di ricerca diffusa, innovazione e 
sviluppo tecnologico, favorendo il trasferi-
mento delle conoscenze tra centri di ricerca 
e aziende, e la diffusione di modelli innovativi 
che puntano sulle nuove tecnologie digita-
li (e-commerce, show-room virtuali, ecc), in-
sieme ad azioni per promuovere l’accesso al 
credito e potenziare l’attrattività del territorio 
per favorire l’internazionalizzazione.
Transizione e sostenibilità (650 milioni di euro): 
il sostegno alla transizione green, incentivan-
do il ricorso a fonti energetiche rinnovabili e a 
modelli di produzione e consumo sostenibili, 
puntando sulle nuove tecnologie, sull’econo-
mia circolare e su sistemi di trasporto con-
nessi e intelligenti.
Politiche territoriali (200 milioni di euro): la ridu-
zione delle disuguaglianze nelle aree urbane 
e interne, con particolare attenzione alla rige-
nerazione delle aree urbane.
Il 50% delle risorse del Programma, pari ad un 
miliardo di euro, si concentrerà sull’Asse 1, 
dedicato ad iniziative per la ricerca, l’innova-

zione e la competitività delle PMI, come ripor-
tato nella grafica.
Tra le prime Misure disponibili nell’ambito del 
PR FESR Lombardia 2021-2027, a partire dal 
13 giugno, quella rivolta alle PMI e le MidCap 
lombarde e dedicata a sostenere i piani di svi-
luppo aziendale dedicati all’ammodernamen-
to e all’ampliamento produttivo.
La misura, che verrà gestita da Finlombarda 
Spa, intende sostenere l’avvio degli investi-
menti delle aziende di media e piccola dimen-
sione (PMI) e delle imprese a media capitaliz-
zazione (MidCap) dedicati al rafforzamento 
della flessibilità produttiva ed organizzativa, 
anche in ottica di crescita dimensionale, e il 
rafforzamento della resilienza agli shock en-
dogeni ed esogeni, in particolare attraverso il 
ricorso alle nuove tecnologie digitali.
L’agevolazione prevede una garanzia regiona-
le gratuita su un finanziamento a medio-lun-
go termine, finalizzato ad ottenere le risorse 
finanziarie necessarie per l’investimento, e un 

contributo a fondo perduto in conto capitale 
sull’investimento, per un importo totale che 
potrà arrivare fino a 3 milioni di euro.
Il bando arriva a pochissima distanza rispetto 
a quello aperto il 14 febbraio, sempre nell’am-
bito del  PR FESR 2021-2027, dedicato all’in-
ternazionalizzazione, che mette a disposizio-
ne oltre 7 milioni di euro, incrementabili fino a 
15 milioni, per realizzare progetti di sviluppo 
internazionale e per avviare o potenziare la 
propria presenza nei mercati esteri in maniera 
strutturata e integrata. Al centro dell’iniziati-
va regionale, la promozione di nuovi servizi e 
modelli di networking, e-commerce e promo-
zione per lo sviluppo e il rafforzamento della 
propria posizione sul mercato internazionale; 
la partecipazione a manifestazioni fieristiche 
di livello internazionale che si svolgono in Ita-
lia e/o all’estero, anche virtuali; la promozio-
ne dell’export e della comunicazione digitale 
dell’impresa sui mercati esteri.

Andrea Martignano

https://www.melegnanospurghi.it/


17Aprile 2023

https://almeabenessere.it/


18 Aprile 2023

Farmacie, la parola alle direttrici: 
«Offriamo professionalità e umanità»
■ Continua il percorso di allineamento 
delle farmacie per essere pronti a seguire 
il percorso di salute dei nostri clienti. Sco-
priamo insieme le nostre sedi con i com-
menti delle direttrici.
Dott.ssa Alessandra Forte, direttrice del-
la farmacia 1 di via Liberazione
La nostra farmacia viene spesso descritta 
come "la farmacia del consiglio". Ci scelgo-
no per la professionalità e la cura che dimo-
striamo nei confronti dei clienti verso i loro 
bisogni cercando insieme una soluzione 
attraverso le nostre conoscenze. La nostra 
farmacia si sta specializzando sui servizi di 
prevenzione e a breve avremo un panel di 
servizi a disposizione dei nostri clienti.
La farmacia è aperta da lunedì a sabato 
8.30-12.30 15.30-19:30.
Dott.ssa Maria Morelli, direttrice della 
Farmacia 2 di via 2 Giugno
Siamo in prossimità del comune, in una 
posizione centrale del quartiere di Bettola 
vicino alle principali attività commercia-
li, quindi siamo il punto di riferimento per 
la popolazione peschierese. Abbiamo in-
staurato un rapporto di reciproca fiducia 

con i clienti che ci consente di andare ben 
oltre la semplice dispensazione, aiutiamo 
li aiutiamo a monitorare l’andamento e 
l’aderenza della sua terapia e riusciamo a 
ridurre l’abuso di alcuni farmaci con validi 
e motivati consigli. Svolgiamo il nostro la-
voro seguendo un’etica professionale con 
umiltà e umanità.

La farmacia è aperta dal lunedì al venerdì 
dalle 8,30 alle 12,30 e dalle 15,00 alle 19,00 
mentre il sabato dalle 8,30 alle 12,30.
Dott.ssa Olga Toma, direttrice della Far-
macia 3 all’interno del centro commer-
ciale Galleria Borromea
Ai nostri clienti offriamo professionalità 
e servizi. Cerchiamo di essere presenti il 
più possibile per dare un servizio costan-
te e di essere dinamici in un ambiente in 
cui la clientela ha spesso poco tempo. Of-
friamo misurazione della pressione, peso 
dei neonati, vaccinazione contro virus 
dell’influenza e COVID, ma anche tam-
poni. In quanto a prodotti passiamo dalla 
cosmesi, all’igiene orale, fino alla cura dei 
bambini. La farmacia è aperta tutti i giorni 
dalle 9 alle ore 20.
Il CDA e il Direttore Generale danno il ben-
venuto alla nuova direttrice della Farmacia 
3 all’interno del centro commerciale Gal-
leria Borromea dott.ssa Olga Toma, augu-
randole un futuro radioso alla guida della 
nostra farmacia.

CDA e direttore generale 
Farmacie Comunali

https://www.grittienergia.it/
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Polizia Locale, il Comandante Cilano: 
«Controlli dinamici portano risultati concreti»
■ Le forze di Polizia di Peschiera Borro-
meo coordinano le attività per le vie del-
la città con sinergia e competenza. Non 
solo sorveglianza e sicurezza, ma anche 
amministrazione attenta e presenza at-
tiva sul territorio da parte degli agenti. 
Per comprendere a fondo quali sono le 
responsabilità e gli oneri di questa com-
ponente fondante dell’organizzazione 
della nostra città, abbiamo intervistato 
il Comandante della Polizia Locale di Pe-
schiera Borromeo, il Commissario Capo 
Coordinatore Danilo Guido Cilano.
Comandante Cilano, qual è stato il per-
corso che lo ha portato a questa ultima 
prestigiosa tappa?
Ho iniziato il percorso nella Polizia Locale 
nel 1999, nel Comando di Lodi, dove per 
tre anni ho prestato servizio come agen-
te di quartiere. Dal 2001 sono poi appro-
dato al Comando di Peschiera Borromeo, 
dove sotto la guida del Comandante Giu-
liano Semeraro ho sempre svolto ser-
vizio operativo come Motociclista e ho 
operato nel pronto intervento. Allo stes-
so tempo ho intrapreso gli studi di laurea 
nella facoltà di scienza politiche per poter 
accedere ai concorsi da Ufficiale di Poli-
zia Locale. Nel 2018 dopo aver passato 
le prove concorsuali sono diventato Vice 
Commissario nel Comando di Peschiera 
Borromeo, con incarico di coordinamento 
del personale operante su strada. Il mio 
percorso è poi proseguito fino qui, con la 
nomina a Comandante arrivata a gennaio 
di quest’anno.
Come trova Peschiera Borromeo dal 
punto di vista della sicurezza? 
Ritengo che ad oggi Peschiera Borromeo 
sia un territorio sicuro e ben sorvegliato 
dalle forze di Polizia presenti sul territo-
rio che lavorano in perfetta sinergia. Ci 
sono elementi di criticità e fenomeni di 
microcriminalità da cui il nostro territorio 
non è esente, ma ritengo che rispetto ai 
territori dell’hinterland Peschiera Borro-
meo si posizioni su standard di sicurezza  
molto elevati.
Quali sono i principali interventi che 
sono stati attuati negli ultimi mesi?
Negli ultimi mesi sono state svolte due 
importanti operazioni di Polizia che han-
no portato all’arresto di tre cittadini e 
al sequestro complessivo di circa 150 
grammi di sostanze stupefacenti. Riten-
go di particolare rilevanza questa attività 
che è stata preparata dal personale del 
Comando, in un contesto difficile vista la 

presenza della vicina strada Paullese e 
di un centro commerciale. Stiamo inol-
tre implementando i controlli dei parchi 
cittadini con controlli dinamici e presidi 
fissi. Ci sono già i primi risultati e di re-
cente sono stati sequestrati 50 grammi 
di sostanze stupefacenti. Rimane alta 
l’attenzione sulla sicurezza della circola-
zione stradale, dall’inizio dell’anno sono 
stati sequestrati circa 190 veicoli senza 
assicurazione.
Quali sono le prospettive future del no-
stro territorio dal suo particolare osser-
vatorio?
Sarà faro per la Polizia Locale mante-
nere alti gli standard di sicurezza di Pe-
schiera Borromeo, con costante e sem-
pre più capillare presidio del territorio, 
elevando la preparazione e gli standard 
professionali degli Operatori di Polizia 
Locale chiamati ad intervenire in scenari 
a volte complessi e sempre in continua 
evoluzione, facendo ricorso alle nuove 
tecnologie disponibili che sono diventa-
ti e diventeranno sempre più  strumenti 
imprescindibili per l’attività di controllo, 
contrasto, prevenzione e repressione 
della microcriminalità e dei fenomeni 
devianti. 
Quali sono le tecnologie divenute indi-
spensabili per il vostro mestiere?
Il Comando dispone di un impianto di 
videosorveglianza per la gestione delle 
telecamere di sicurezza e lettura tar-
ghe presenti sul territorio, oltre a diversi 
programmi applicativi in uso alla Polizia 
Locale. Questi strumenti sono un impor-
tante ausilio al presidio del territorio e 
rappresentano senza dubbio un impor-
tante strumento per la prevenzione e 
repressione di illeciti. Sono diventati di 
uso quotidiano e costante e consentono 
un’implementazione dei controlli da re-
moto oltre che essere un valido suppor-
to per le pattuglie operanti sul territorio.

Come è strutturata la Polizia Locale di 
Peschiera Borromeo? 
Il Comando di Polizia Locale è composto 
da 23 tra Ufficiali ed Agenti e tre ammi-
nistrativi.  I turni di servizio vanno dalle 
sette del mattino fino all’una di notte. 
All’interno del Comando il personale ri-
copre varie mansioni, che comprendono 
il Nucleo Pronto Intervento, il nucleo Mo-
tociclisti, il nucleo di Polizia Annonaria e 
Commerciale e anche un’unità Cinofila. Vi 
sono poi le unità di quartiere per il servi-
zio di prossimità e una stazione mobile 
che opera principalmente nelle frazioni 
esterne e nel presidio dei parchi pubblici. 
La struttura di Comando è composta da 
un Centrale Operativa che riceve chiama-
te e segnalazioni, che poi inoltra di volta 
in volta alle pattuglie attive sul territorio. 
Quanto è importante il contatto con i 
cittadini per il Comando? Quali i canali 
di comunicazione più efficaci?
La comunicazione con la cittadinanza è 
fondamentale per l’operato della Polizia 
Locale. Molte delle nostre operazioni na-
scono infatti da segnalazioni dei cittadini 
e dall’interazione con loro. Per esempio 
qualche giorno fa, a San Bovio a seguito 
di una tempestiva segnalazione di un cit-
tadino, è stato sventato un possibile fur-
to consentendo di bloccare tre soggetti 
che in atteggiamenti sospetti si aggira-
vano nel quartiere. La centrale operativa 
e quindi il contatto telefonico rimane la 
prima opzione in termini di rapidità per la 
gestione di interventi di emergenza. Altri 
canali come i social invece non sono al-
trettanto efficaci per l’interazione con gli 
uffici di Polizia.
In cosa consiste e come funziona l’atti-
vità salvavita del trasporto organi?
Il progetto di attività salvavita del tra-
sporto organi è un servizio che nasce nel 
2019, con il supporto dell’amministra-
zione locale. Qui succede quello che a 
me piace definire “una storia che merita 
di essere raccontata”, con il titolare della 
ditta EUREINOX di Peschiera Borromeo 
che è venuto a conoscenza del proget-
to e ha deciso di acquistare un veicolo 
da destinare a questo servizio. Lo ha poi 
donato alla Polizia Locale e dal 2020, 
anno in cui il servizio e diventato opera-
tivo, 12 agenti, in attività extra servizio, 
pro bono, si sono alternati in oltre 60 
missioni con consegna di organi tessuti 
e farmaci salva vita.

Redazione Peschiera Informa
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Bilancio preventivo e DUP, approvati 
i pilastri del Consiglio Comunale
■ Venerdì 31 marzo 2023, il Consiglio co-
munale, dopo una lunga discussione, ha 
approvato il Bilancio preventivo dell’Ente. 
Il Bilancio preventivo di un Comune viene 
redatto dalla Giunta comunale, sotto la 
supervisione del sindaco, e viene presen-
tato al Consiglio comunale per l’approva-
zione. La responsabilità di predisporre il 
Bilancio preventivo è affidata all’asses-
sore comunale alle Finanze, nel nostro 
caso Pietro Scialpi, che coordina il lavo-
ro delle varie aree del Comune coinvolte 
nella definizione delle priorità di spesa 
decise dagli indirizzi politici, e nell’indi-
viduazione delle fonti di finanziamento. 
Gli indirizzi politici dell’amministrazione 
comunale sono fondamentali per defini-
re le priorità di spesa in settori come la 
cultura, l’istruzione, il welfare, lo sport e 
l’ambiente, tra gli altri. Allo stesso tem-
po, la situazione finanziaria del Comune e 
la disponibilità di risorse possono influire 
sulle scelte di spesa dell’amministrazione 
comunale. Questo documento permette 
di pianificare in modo efficiente e razio-

nale la gestione delle risorse e dei servi-
zi del Comune, garantendo la copertura 
finanziaria di tutti i progetti previsti per 
l’anno in questione.  Il Bilancio preventivo 
deve essere elaborato in conformità con 

le norme di legge vigenti e tenere conto 
delle direttive e delle indicazioni fornite 
dal governo centrale, dalla Regione e dal-
la Corte dei Conti. Il Consiglio Comunale 
valuta il bilancio preventivo e lo approva, 
eventualmente apportando le modifiche 
e le integrazioni ritenute necessarie. Nel-
la stessa seduta è stato approvato anche 
il DUP (Documento Unico di Program-
mazione), un documento programmatico 
pluriennale, che ha una prospettiva tem-
porale più ampia rispetto al bilancio pre-
ventivo annuale. Il DUP indica le strategie 
e le politiche pluriennali dell’amministra-
zione comunale, stabilendo gli obiettivi a 
medio-lungo termine e le azioni per rag-
giungerli, a livello di servizi e infrastrut-
ture. Insieme, questi due atti sono la sin-
tesi politica e finanziaria del nostro Ente. 
Ringrazio tutti i Consiglieri comunali che, 
nell’interesse dei peschieresi, con impe-
gno, dedizione e ordine, hanno licenziato 
nella nostra Assemblea cittadina, il Bilan-
cio preventivo e il DUP.

Luigi Di Palma

https://www.duepiarredamenti.it/
https://artefioremultiservizisrl.it/
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AUGUSTO MORETTI
Sindaco
Deleghe:
– Trasparenza
– Legalità
– Anticorruzione
– Rapporti istituzionali
– Servizi legali
– Urbanistica
– Contratti e gare
– Lavori pubblici

STEFANIA ACCOSA
Assessore con funzioni di Vicesindaco
Deleghe:
– Politiche per educazione e istruzione, 

biblioteca, cultura, eventi e 
comunicazione

– Trasporti e viabilità
– Rapporti con il consiglio comunale
– Sicurezza, Polizia Locale  

e Protezione Civile
– Pari opportunità

BEATRICE ROSSETTI
Assessore
Deleghe:
– Politiche di promozione  

e tutela della salute
– Servizi sociali: minori,  

sostegno alle famiglie,  
anziani, fragili, soggetti  
a rischio di emarginazione

– Politiche per l’abitare
– Politiche distrettuali del piano di zona
– Associazioni
– Bandi di finanziamento
– Gestione fondi PNRR

DANIELE PINNA
Assessore
Deleghe:
– Sport e tempo libero
– Commercio e attività produttive
– Politiche per il lavoro
– Politiche giovanili
– Tutela e diritti degli animali

PIETRO SCIALPI
Assessore
Deleghe:
– Bilancio, tributi, entrate patrimoniali  

ed economato

– Partecipate e controllo di gestione
– Semplificazione
– Servizi Generali: URP, Stato Civile, 

Anagrafe, Elettorale, Statistica e Segreteria 
Generale

– Politiche per il digitale
– Personale

DAVIDE LAURETTA
Assessore
Deleghe: 
– Edilizia Privata, Pubblica e Scolastica
– Demanio e Patrimonio
– Ambiente, Ecologia e Agricoltura
– Politiche per il Green

Città di Peschiera Borromeo
Sindaco e Giunta Comunale

Composizione del Consiglio Comunale
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dott. Luigi Di Palma
Vice Capogruppo Forza Italia Berlusconi  
per Moretti

LISTA CIVICA MORETTI SINDACO PESCHIERA
Capogruppo: Andrea Scarpato
Vice Capogruppo:  
Giovanni Antonio Carella
Consigliere: Stefano Tognolo

GIORGIA MELONI FRATELLI D’ITALIA
Capogruppo: Andrea Bruno Nuvoli
Vice Capogruppo: Sabino Zagaria
Consigliere: Andrea Turroni

LEGA - LEGA LOMBARDA SALVINI LOMBARDIA
Capogruppo: Silvia Silvestri
Vice Capogruppo: Antonio Leone

FORZA ITALIA BERLUSCONI PER MORETTI
Capogruppo: Mario Orfei
Consigliere con attribuzione di compiti 
di collaborazione in merito a Commercio 
e attività produttive, bilancio e tributi

PESCHIERA RIPARTE
Capogruppo: Danilo Perotti
Vice Capogruppo: Antonella Parisotto
Consigliere: Marco Righini

PD - PARTITO DEMOCRATICO
Capogruppo: Claudia Bianchi
Vice Presidente del Consiglio Comunale
Vice Capogruppo: Paolo Bodini

GRUPPO MISTO
Capogruppo: Marco Malinverno

https://laportadeisogni.com/
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Nel Consiglio di fine marzo abbia-
mo dato un voto di astensione al 
bilancio di previsione presentato 
dall’Amministrazione. Il documen-

to contiene elementi positivi: imposte locali e 
tariffe restano invariate, continuano le ope-
re di manutenzione straordinaria degli edifi-
ci pubblici, grazie all’eccezionale opportunità 

data dai fondi PNRR, e vengono confermati gli 
investimenti sulle fasce fragili e i progetti sui 
giovani. Tuttavia, nonostante le promesse del 
programma, nelle scelte progettuali l’Ammini-
strazione non trova il metodo di coinvolgere i 
cittadini e non sembra avere una visione com-
plessiva, ma solo di frazione e legata a singoli 
interventi. Da migliorare, inoltre, l’analisi dei 

dati, a cui non sempre è posta la giusta atten-
zione. Ora c’è bisogno di un cambio di passo: un 
importante momento di verifica sarà il Piano di 
Governo del Territorio, che, ferma la necessità 
di evitare il consumo di nuovo suolo, dovrà ba-
sarsi su dati e analisi dei bisogni ed essere il 
risultato di un lavoro ampio.

Peschiera Riparte

Molti sono gli impegni che 
vanno assunti per pianificare 
la gestione del Bene Comune 
nei prossimi anni: lo strumen-

to del Bilancio e delle delibere permettono 
di porre delle importanti basi sugli indiriz-
zi da attuare in conformità al Programma 

di Governo avvalorato dal voto popolare.
Il sostegno a questo percorso troverà l’ap-
provazione e il sostegno del nostro Grup-
po Consiliare in modo da creare quel reale 
perimetro sostenibile su cui costruire una 
Peschiera Borromeo migliore, anche cali-
brando lo sviluppo col dialogo e l’ascolto 

delle sensibilità della popolazione. Le risor-
se dedicabili alla manutenzione delle stra-
de, dei servizi e dei nuovi impianti ci rendo-
no orgogliosi di lavorare per questo futuro 
presente.

Lista Civica Moretti 
Sindaco Peschiera Borromeo

L’attività del gruppo consiliare 
nell’ultimo periodo si è concentra-
ta sullo studio e il confronto con gli 
assessori per l’approvazione del 

bilancio 2023 per la nostra città, che prevede 
grandi investimenti soprattutto a livello infra-
strutturale. Abbiamo anche organizzato con il 

circolo territoriale un flashmob per attenzio-
nare città metropolitana sui problemi viabili-
stici e di sicurezza del nostro territorio, causati 
dall’ assente manutenzione ordinaria nel corso 
degli anni. Segnale forte che ci si augura venga 
ascoltato. Durante il Consiglio comunale il ca-
pogruppo Andrea Nuvoli ha ricevuto, con de-

creto del sindaco,delega per organizzazione e 
realizzazione dell’evento sul polo della sicurez-
za, momento che vedrà raccolta Polizia Locale, 
la Croce Rossa, la Protezione Civile e Vigili del 
fuoco all’inaugurazione del plesso territoriale 
indicativamente tra fine maggio e inizio giugno.

Fratelli d’Italia

Nel corso del Consiglio del 
31/03/2023, l’Amministrazio-
ne Comunale di Peschiera Bor-
romeo ha approvato il Bilancio 

di Previsione per gli esercizi 2023/2025, lo 
strumento che delinea le strategie tecniche e 
politiche che l’Amministrazione intende per-
seguire per il prossimo triennio. L’analisi dei 
vari capitoli che lo compongono, ha tenuto in 

debito conto il mantenimento di tutti i servizi 
erogati e il potenziamento delle spese desti-
nate alle opere pubbliche e ai Servizi Sociali. 
Nessun aumento per Tari, IMU e IRPEF, con 
una soglia di esenzione tra le più elevate dei 
Comuni Lombardi. In qualità di Capogruppo 
Consiliare di Forza Italia e Consigliere con 
delega alle attività produttive e bilancio, un 
particolare ringraziamento mi è doveroso, 

nei confronti dell’Assessore Pietro Scialpi, 
della Commissione Bilancio e in particolare a 
tutti i funzionari Comunali che hanno contri-
buito alla stesura e al completamento del Bi-
lancio, infatti, ogni singolo dipartimento, sia 
per la parte tecnica che per quella politica, ha 
collaborato al raggiungimento di questo im-
portante obiettivo.

Forza Italia

Due importanti adempimenti han-
no visto l’Assessore Scialpi molto 
impegnato e che poi la Maggio-
ranza con voto unanime ha appro-

vato: il DUP e la previsione di Bilancio 2023-
2025. Grazie all’impegno propulsivo da noi 
svolto, una parte significativa degli obiettivi 
programmatici saranno concretamente realiz-
zati; opere pubbliche attese da anni vedranno 

finalmente la luce. Inoltre il 26 marzo nell’a-
rea adiacente l’Esagono, fortemente voluta ed 
egregiamente realizzata dall’Assessore Pinna, 
si è svolta la 1^ Festa dello Sport inclusivo, 
che ha visto la partecipazione di tanti ragazzi 
di varia età. La manifestazione ha ampiamen-
te dimostrato quanto l’attività sportiva sia un 
formidabile strumento di inclusione ed inte-
grazione sociale e come la diversità possa di-

venire addirittura ricchezza. Siamo convinti che 
ogni persona normodotata o con disabilità ha il 
diritto di esprimere le proprie capacità, ha il di-
ritto di praticare lo Sport e, più in generale, che 
nessuno deve essere lasciato ai margini della 
società, comprese le persone con disabilità. 
Siamo molto orgogliosi del lavoro fin qui svolto.

Lega – Lega Lombarda 
Salvini Lombardia

Nel Consiglio Comunale dello 
scorso 31 marzo il nostro con-
sigliere Paolo Bodini ha annun-
ciato le sue dimissioni per motivi 

professionali. Al suo posto entrerà Moreno 
Mazzola, che proseguirà il lavoro insieme alla 
nostra capogruppo Claudia Bianchi. Nel corso 
della sessione si è discusso il bilancio di pre-

visione 2023-25. Come gruppo PD abbiamo 
votato contro il documento proposto nel quale 
abbiamo ritrovato soltanto un “navigare a vi-
sta”, nell’attesa di risorse che possano coprire 
diversi interventi necessari. Solo questo spiega 
la necessità di aprire due mutui nelle annualità 
2024-2025 per un totale di 2,9 milioni di euro. 
Inoltre, è significativo che ad oggi nell’elenco 

“lavori pubblici” figurino solo due interventi con 
progettazione definitiva (manutenzione stra-
ordinaria strade e piste ciclabili). Molte altre 
opere annunciate sono ancora in fase di studio. 
Restiamo in attesa del nuovo Piano Governo 
Territorio (PGT). Al momento però siamo anco-
ra troppo, a nostro giudizio, work in progress.

Partito Democratico

Questo gruppo consiliare non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale per il periodico comunale “Peschiera Informa”

LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo
Misto
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https://www.elveziaservizifunebri.it/
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